

Martes 24 de julio de 2018

El Financiero Guajardo ve posible aterrizar los temas más difíciles del TLC

DANIEL BLANCO El secretario de Economía, Ildefonso Guajardo, reveló que visualiza en el horizonte de la negociación del Tratado de Libre Comercio de América del Norte (TLCAN) una ventana que abre la posibilidad de aterrizar algunos temas ásperos que no han podido ser resueltos, la cual puede ser fortalecida con el próximo encuentro que tendrá con la ministra de Asuntos Exteriores de Canadá, Chrystia Freeland, y con el Representante Comercial de Estados Unidos, Robert Lighthizer. "Estamos reiniciando el encuentro ministerial de México con Estados Unidos; el miércoles estaremos platicando con la ministra Freeland y claramente hay una ventana de oportunidad para poder aterrizar una serie de temas que están abiertos, que afortunadamente no son muchos, pero son muy complejos", dijo Guajardo, entrevistado en el marco de la XIII Cumbre de la Alianza del Pacífico. P.C. Secretaría de Economía, TLCAN, acuerdos comerciales Mexicanos anteponen apuros diarios al retiro CLARA ZEPEDA Aunque los mexicanos muestran un mayor interés por ahorrar para su jubilación, enfrentar el día a día en el hogar, sus deudas y entretenimiento, siguen siendo sus principales prioridades, antes que enfrentar el futuro de su retiro laboral, reveló una encuesta "Expectativas del Retiro para México", que realizó Willis Towers Watson. De acuerdo con la compañía especializada en asesoría y corretaje, el tema de la seguridad financiera durante la jubilación cobra cada vez mayor relevancia. No obstante, la encuesta basada en la respuesta de 994 empresas, destaca que los mexicanos han mostrado mayor interés por ahorrar para su retiro. La firma precisó que enfrentar el día a día es la principal preocupación en el país, con un 87 por ciento de las respuestas; su presente, 82 por ciento; y su futuro, 71 por ciento; a diferencia de los millennials, quienes se muestran más optimistas en cuanto a una adecuada jubilación. P.C. pensiones, seguridad social, ahorro Compromiso fiscal de AMLO, pide el FMI

LETICIA HERNÁNDEZ MORÓN "Será fundamental que el nuevo gobierno muestre un compromiso claro con la responsabilidad fiscal y con la reducción sostenida del coeficiente de deuda pública para preservar la estabilidad macroeconómica y financiera", expuso Alejandro Werner, director del Departamento del Hemisferio Occidental del organismo. En el reporte "Perspectivas para las Américas: una recuperación más difícil", publicado ayer, el funcionario del organismo señaló que la incertidumbre que persiste sobre la inversión en México se debe al vínculo comercial con EU, razón principal por la que el organismo ajustó a la baja sus pronósticos de crecimiento para el 2019 a 2.7 por ciento desde 3.0 por ciento estimado en abril pasado. " P.C. AMLO, FMI, economía mundial Gas LP, negocio de 4 mil 200 mdd que 'pelearán' supermercados

AXEL SÁNCHEZ El pasado 16 de julio la Comisión Reguladora de Energía (CRE) autorizó a Walmart la venta de gas LP a través de recipientes portátiles con capacidad de hasta 10 kilogramos en su red de tiendas. Se trata del primer permiso que otorga la autoridad a una cadena de supermercados mediante bodega de expendio. Esto representa el primer paso de las tiendas de autoservicio para 'pelear' por un mercado con valor aproximado de 4 mil 200 millones de dólares al año, según estimaciones de El Financiero con datos de la Secretaría de Energía (Sener) a junio del presente año. Aunque el proyecto para que los retailers en México comercializaran gas LP -a través de cilindros portátiles- fue diseñado hace 10 años, no era rentable para las empresas ante el control de precios. De acuerdo con los expertos, esto limitaba sus márgenes de ganancia. Sin embargo, la liberalización de precios del combustible que tuvo lugar desde enero de 2017 permitió que los interesados retomaran sus planes. "Tenemos muestras de interés de otras dos cadenas importantes (de supermercados), y con este permiso que se otorgó a Walmart estamos seguros que se retomarán pláticas con estas compañías", reveló Susana Cazorla, titular de la Unidad de Gas LP de la CRE. P.C. Sener, sector energético, gas LP Industria automotriz va a reinicio de negociación de TLCAN este jueves

AXEL SÁNCHEZ Los representantes de asociaciones de la industria automotriz mexicana fueron llamados por la Secretaría de Economía (SE) para acompañar el reinicio de las negociaciones del Tratado de Libre Comercio de América del Norte (TLCAN) el próximo jueves y viernes 26 y 27 de julio. En conferencia de prensa, Eduardo Solís, presidente de la Asociación Mexicana de la Industria Automotriz (AMIA), dijo que lo acompañarán sus pares de la Asociación Mexicana de Distribuidores de Automotores (AMDIA), Industria Nacional de Autopartes (INA) y Asociación Nacional de Productores de Autobuses, Camiones y Tractocamiones (ANPACT). "Estaremos jueves y viernes reuniéndonos con nuestros pares de Canadá y Estados Unidos como el cuarto de junto... sobre las propuestas eso lo está viendo la SE, al igual que la postura de Estados Unidos", comentó Eduardo Solís. Sobre las audiencias en Estados Unidos por la investigación a los automóviles que importan, porque los consideran una amenaza a la seguridad de su país, Eduardo Solís dijo que se levantó fuerte y clara la voz: no se quieren aranceles a los autos. P.C. TLCAN, industria automotriz Reforma Avanza inflación por frutas y hortalizas

NEGOCIOS / Staff Cd. de México (24 julio 2018).- La inflación para la primera quincena de julio se ubicó en 4.85 por ciento con respecto a la misma quincena de 2017, mientras que la variación quincenal de los precios fue de 0.32 por ciento, de acuerdo con cifras del Instituto Nacional de Geografía y Estadística (Inegi). El nuevo repunte en el Índice Nacional de Precios al Consumidor se dio por el incremento de las frutas, legumbres y hortalizas. Las frutas aumentaron 1.36 por ciento y las legumbres y hortalizas 4.67 por ciento. El tomate verde avanzó 42.13 por ciento, el pepino 13.66 por ciento, la naranja 8.95 por ciento y el chile poblano 7.21 por ciento. P.C. INEGI, inflación Urgen TLC y lo fiscal

Elizabeth Mondragón Guadalajara, México (24 julio 2018).- Luego del triunfo de Andrés Manuel López Obrador en las elecciones del pasado 1 de julio hay varios retos que el País debe enfrentar, entre ellos la renegociación del Tratado de Libre Comercio y una reforma fiscal, consideró Luis Aguirre Lang. El presidente del Consejo Nacional de la Industria Maquiladora y Manufacturera de Exportación (Index) afirmó que es necesario enfocar los esfuerzos en el tema fiscal porque Estados Unidos tiene ya una reforma en la materia que ha hecho que los impuestos para empresas manufactureras sean menores, esto con el afán de que se queden en ese País. Por esto, dijo, la siguiente Administración debe equiparar esas oportunidades para que México sea atractivo para ese tipo de compañías. P.C. Index, industria

manufacturera, TLCAN, política fiscal Discuten homologar normas

Elizabeth Mondragón Guadalajara, México (24 julio 2018).- La homologación de normas ha sido uno de los temas centrales en la Cumbre de la Alianza del Pacífico, que se lleva a cabo en Puerto Vallarta. "Durante las distintas reuniones que hemos tenido y en las discusiones públicas, lo que se ha destacado es que es inaplazable que haya una voluntad política para homologar normas y mecanismos, lo que va a llevar a que la alianza tenga una mayor integración", expresó Miguel Ángel Landeros, presidente del Consejo Mexicano de Comercio Exterior (Comce) de Occidente. P.C. Alianza del Pacífico, acuerdos comerciales El Economista ”Debemos ser la antítesis del proteccionismo” Lilia González Y Roberto Morales Puerto Vallarta, Jal. Los Presidentes de México, Colombia, Chile y Perú coincidieron en que fortalecerán el posicionamiento de la Alianza del Pacífico (AP) como la antítesis del proteccionismo para que esto sea un factor de crecimiento de sus respectivas economías. Juan Manuel Santos, presidente de Colombia, enfatizó que, si este bloque comercial se proyecta a contracorriente de las crecientes medidas proteccionistas que se han dado a nivel mundial, la región tendrá una oportunidad para alcanzar sus objetivos de integración, expansión y crecimiento económico. P.C. Alianza del Pacífico, proteccionismo, economía mundial AMLO proyecta medio billón de pesos para infraestructura Jorge Monroy Una inversión de 500,000 millones de pesos del presupuesto del próximo año para siete programas prioritarios de su gobierno, anunció Andrés Manuel López Obrador, entre ellos, la reconstrucción de viviendas dañadas por los sismos de septiembre; llevar Internet a todo el país, y construir el Tren Maya, además de 300 caminos rurales, sin maquinaria, sólo con mano de obra. López Obrador se reunió este lunes con quien será el secretario de Hacienda, Carlos Urzúa, y Gerardo Esquivel, futuro subsecretario de Egresos, con quienes analizó el impacto presupuestal de esos siete proyectos. En conferencia, luego del encuentro, Obrador destacó que el primer proyecto que analizaron presupuestalmente fue el de la construcción del Nuevo Aeropuerto Internacional de México; el segundo, el proyecto de desarrollo para el istmo; el tercero, la construcción del Tren Maya (Cancún-Tulum-Bacalar- Calakmul-Palenque); el cuarto, la construcción de 300 caminos rurales con uso de mano obra, sobre todo en Oaxaca y Guerrero; el quinto, garantizar el acceso a Internet para todo el país, ya que actualmente —dijo— sólo 25% del territorio nacional cuenta con ese servicio. P.C. AMLO, inversión, infraestructura Gasolina, tomate y paquetes turísticos aceleran la inflación, ubicándola en 4.84% Ana Karen García Durante la primera quincena de julio de este año, la inflación continuó su tendencia de aceleración, misma que comenzó el mes previo, alcanzando un nivel de 4.85%, resultado impulsado principalmente por los incrementos sustanciales en el precio de los energéticos, la electricidad, algunas verduras y los servicios turísticos en paquete. El componente no subyacente considera los productos agropecuarios, los energéticos y las tarifas gubernamentales; registró una inflación de 8.54 por ciento. Este alto nivel fue producto del aumento pronunciado de los precios de los energéticos y las tarifas autorizadas por el gobierno, principalmente. Las gasolinas y otros combustibles y las tarifas autorizadas por el gobierno presentaron el aumento más significativo de precios en lo que va de este año; la inflación comenzó la primera quincena de enero del 2018 en un nivel de 6.63%, para la primera quincena de mayo llegó a 9.09% y en los primeros quince días de julio alcanzó un nivel de 12.59 por ciento. P.C. INEGI, inflación Se debe evitar que el sistema financiero sirva para lavar dinero: Cadem Notimex Se debe evitar que el sistema financiero sea un vehículo para el lavado de dinero, en un marco de legalidad en el que cada una de las partes haga lo que le corresponde, sin exceder atribuciones y sin servir a intereses que, aun siendo del Estado, vayan contra el marco legal. Así lo afirmó el director general del Centro Administrativo de Desarrollo Empresarial (Cadem), Jaime Flores, al explicar que en el 2016, la Unidad de Inteligencia Financiera (UIF) de la Secretaría de Hacienda emitió una interpretación a la Ley Federal para la Prevención e Identificación de Operaciones con Recursos de Procedencia Ilícita (LFPRIORPI), en la cual estableció que las empresas dedicadas al outsourcing realizan actividades vulnerables y por tanto deben identificar a sus clientes y presentar avisos mensuales respecto de las operaciones realizadas con ellos. P.C. sistema financiero, lavado de dinero La Jornada ”¡Los aranceles son lo más grande!” Trump Dpa Washington. El presidente de Estados Unidos, Donald Trump, dejó claro este martes, en la víspera de su reunión con el presidente de la Comisión Europea, Jean-Claude Juncker, en la Casa Blanca, que para él la imposición de aranceles punitivos es una estrategia comercial exitosa. "¡Los aranceles son lo más grande!", escribió Trump en Twitter. “O un país que ha tratado de forma injusta a Estados Unidos en negociaciones comerciales negocia un acuerdo comercial justo o tendrá que enfrentarse a aranceles. Así de sencillo", afirmó el mandatario norteamericano. En otro tuit, Trump se mostró convencido de que su política comercial ya está surtiendo efecto. "Todos los países que nos han tratado injustamente durante muchos años vienen a Washington para negociar", señaló. "Esto debería haber ocurrido hace muchos años, pero como reza el refrán: ¡Mejor tarde que nunca!". P.C. Estados Unidos, aranceles, economía mundial Dólar, sobrevaluado; yuan chino, en línea con economía: FMI Reuters Washington. El Fondo Monetario Internacional dijo este martes que el dólar estadounidense está sobrevaluado y que el yuan chino se encuentra en línea con los fundamentos de la economía, mientras que casi la mitad de los balances de cuenta corriente del mundo son excesivos. En su reporte anual sobre el sector externo, que evalúa las tasas de cambio y los balances de las cuentas corrientes, el FMI informó que los déficit y superávit se están concentrando crecientemente en las economías avanzadas. P.C. tipo de cambio Inflación se acelera en primera quincena de julio: Inegi Reuters Ciudad de México. La inflación interanual de México se aceleró en la primera quincena de julio, empujada por el alza de los precios de la gasolina y de algunas frutas y verduras, dijo este martes el Instituto Nacional de Estadística y Geografía (Inegi). El índice nacional de precios al consumidor marcó un alza interanual de 4.85 por ciento en los primeros quince días del mes, por encima de 4.76 por ciento de la segunda mitad de junio y superior a 4.75 por ciento pronosticado por 13 especialistas en un sondeo previo de Reuters. La tendencia descendente de la inflación pareciera haber llegado a su fin, dijeron analistas, tras haberse revertido en la primera quincena de mayo para pisar el acelerador desde la segunda mitad de junio. "El banco central necesita mantenerse vigilante con respecto a las perspectivas de inflación", dijo Alberto Ramos de Goldman Sachs. La inflación subyacente interanual, considerada un mejor parámetro para medir la trayectoria de los precios porque elimina productos de alta volatilidad, avanzó 3.64 por

ciento en la primera mitad de julio, también más de lo esperado en el sondeo. P.C. INEGI, inflación Prevé Seade acuerdo sobre TLCAN en próximos meses Reuters Ciudad de México. El propuesto para dirigir las negociaciones del TLCAN por parte de México, Jesús Seade, dijo este martes que espera que las conversaciones con Estados Unidos y Canadá para modernizar el pacto comercial concluyan en los próximos meses. "Yo veo (...) totalmente factible esperar que estemos cerrando la negociación en los próximos dos meses si es posible o en los próximos meses, un poco más allá", dijo Seade en entrevista radiofónica. P.C. TLCAN, acuerdos comerciales Inflación de un millón por ciento en Venezuela, prevé FMI Afp Venezuela. El Fondo Monetario Internacional (FMI) proyectó el lunes un estallido inflacionario de hasta un millón por ciento este año en Venezuela que estaría acompañado por una retracción de la economía del orden de 18%. En su actualización de las previsiones económicas para América Latina, el FMI advirtió que el derrumbe de ese país puede acrecentar los efectos colaterales en los vecinos que ya están acogiendo un fuerte flujo de emigrantes venezolanos. P.C. FMI, Venezuela, inflación, economía mundial Avanza en el Edomex propuesta de reforma a ley de seguridad social Israel Dávila, corresponsal Toluca, Méx. Diputados locales de los partidos Revolucionario Institucional (PRI), Nueva Alianza (Panal), Encuentro Social (PES), Movimiento Ciudadano (MC) y Verde Ecologista de México (PVEM) aprobaron en comisiones una nueva ley de seguridad social para el estado, que implica mudar del actual sistema de pensiones mixto y solidario, donde todos los servidores públicos aportan a una bolsa para pagar pensiones a jubilados, a uno de cuentas individualizadas a cargo de administradoras de fondos para el retiro (Afore), para que ahora cada burócrata financie su propia jubilación durante su vida laboral. P.C. Estado de México, seguridad social, pensiones El País Trump sale en auxilio de los agricultores afectados por la guerra arancelaria SANDRO POZZI Donald Trump empieza a tropezar con las contradicciones de su propia estrategia. El presidente de Estados Unidos acudió de nuevo a su cuenta en las redes sociales para defender las acciones que está adoptando en materia comercial. "Los aranceles son lo mejor", afirmó para decir que su táctica está forzando a los países a "venir a negociar". Pero unas horas después la Casa Blanca confirmaba que iba a movilizar ayudas de emergencia a los agricultores que sufren los daños colaterales. P.C. Estados Unidos, aranceles, economía mundial, agricultura El FMI proyecta una inflación del 1.000.000% este año en Venezuela SANDRO POZZI El desastre económico de Venezuela, estancada en una profunda crisis institucional, no para de crecer. Y no solo porque su producto interior bruto vaya a contraerse un 18% en 2018, según la última estimación del Fondo Monetario Internacional (FMI). El organismo financiero multilateral proyecta un panorama todavía más aciago en relación con el insostenible incremento de los precios y prevé que la inflación llegue al 1.000.000% cuando se cierre el año, frente a la estimación del 13.800% que hizo en abril. Es la evidencia de que el dinero perdió su función de intermediario en la economía. P.C. FMI, Venezuela, inflación